

# Schützenvereinigung Bous Vereins-Kurier Ausgabe 2/2019

## Hallo liebe Vereinsmitglieder,

in der zweiten Ausgabe unseres Vereins-Kuriers haben wir den Schwerpunkt auf unseren Schießsport und auf wesentliche Rückblicke gelegt. Ich hoffe damit die Lebendigkeit des Schießsportes in unserem Verein, Veranstaltungen und Angebote zu zeigen. Herzliche Grüße Ulrich Deutgen

# Schießsport Kreismeisterschaft 2019

Das Kontingent, das den Verein bei den Kreismeisterschaften vertrat, war mit 8 Schützen doch recht überschaubar. Sie traten in 9 Disziplinen an, teilweise als Mehrfachstarter und erreichten folgende Podiumsplätze: 10xPlatz 1, 9xPlatz 2, 4xPlatz 3. Details:

| Disziplin                 | Starter | Platzierung                   |
|---------------------------|---------|-------------------------------|
| Luftgewehr                | 5       | Mannschaft Platz 2            |
| Luftgewehr Auflage        | 4       | Einzel 2xPlatz 2              |
|                           |         | Mannschaft Platz 3            |
| KK-Gewehr 100m            | 2       | Einzel 1xPlatz 1, 1x Platz 2  |
| KK-Gewehr 100m Auflage    | 3       | Einzel 3xPlatz 1              |
| _                         |         | Mannschaft Platz 1            |
| KK-Gewehr 100m ZF         | 3       | Einzel 1xPlatz 2, 2xPlatz 3   |
| KK-Gewehr 3x20 Schuss     | 2       | Einzel 2xPlatz 1              |
| KK-Gewehr 60 Schuss Lieg. | 1       | Einzel 1xPlatz 1              |
| KK-Gewehr 50m Auflage     | 4       | Einzel 1xPlatz 1, 1x Platz 2  |
|                           |         | Mannschaft Platz 2            |
| KK-Gewehr 50m ZF          | 3       | Einzel 2x Platz 2, 1x Platz 3 |
|                           |         | Mannschaft Platz 2            |

Insgesamt wurde 5x der Vereinsrekord im Einzel verbessert und 2x mit der Mannschaft. Kurzwaffenschützen waren diesmal nicht am Start.

# Bilanz Rundenkämpfe2018/2019

• Luftgewehr Regionalliga West: Platz 2

• Luftpistole Kreisklasse B: Platz 3

Sportpistole 22 lfb. Kreisklasse: Platz 3
 Luftgewehr Auflage Kreisklasse: Platz 5

• KK-Gewehr 3x20 Schuss Landesliga Platz 5

### **Schießsport Sommersaison**

- Nach einem Jahr Pause beteiligt sich der Verein wieder an der Disziplin Pistole/Revolver. Gleich zwei Mannschaften sind in dem Wettbewerb vertreten. Bous 1 rangiert in der Kreisklasse 5 verlustpunktfrei auf dem Spitzenplatz. Bous 2 ist ebenfalls ohne Verlustpunkte Tabellenerster in der Kreisklasse 6.
- Die Bouser Mannschaft schießt mit dem KK-Gewehr 3x20 Schuss in der Landesliga. Momentan liegt sie mit ausgeglichenem Punktekonto auf Rang 4.
- In dem Wettbewerb Luftgewehr Auflage nehmen in der Kreisklasse unsere Schützen zu Beginn der Rückrunde den 3. Tabellenplatz ein.

# Gaststätte wieder unter professioneller Leitung "Durststrecke" überwunden. Schützenhaus ist wieder seit dem 2. April bewirtschaftet. Horst und Jutta Altpeter haben das Lokal übernommen.

Nach rund vier Monaten Leerstand, in denen notdürftig das Schützenhaus zu Wettkämpfen und Training von einigen Mitgliedern offen gehalten wurde, haben Horst und Jutta Altpeter die Gaststätte übernommen. Seit dem 2. April sind daher Lokal und Schießstände zu den bisher gewohnten Zeiten geöffnet: Dienstags-Samstags von 15.00-23.00 Uhr, sonntags ab 10.00 Uhr, Ruhetag Montag. Horst und Jutta Altpeter bieten kleine Snacks, sowie saisonale und regionale Gerichte an. Zu Feierlichkeiten kann aus einer reichhaltigen Auswahl an Menu- und Bufettvorschlägen gewählt werden.

Willkommensgruß



Vorstandsmitglieder bei der Begrüßung des neuen Wirtepaares.
V.I.n.r: 1. Vorsitzender Christopher Thiel, Wirtin Jutta Altpeter,
Wirt Horst Altpeter, Referentin Senioren Helga Deutgen. Pressewart Ulrich Deutgen

#### **Impressum**

Herausgeber: Schützenvereinigung Bous

V.i.S.d.P.: Ulrich Deutgen, Marienstr. 1, 66359 Bous, Tel. 06834/1302.

Die Redaktion behält sich das Recht auf Veröffentlichung und Kürzung von Leserbriefen

vor. Eine Pflicht zum Abdruck besteht nicht.

#### Rückblick Ostereierschießen

Das Ostereierschießen hatte in seinem 45zigsten Jahr nicht an Beliebtheit verloren. Insgesamt wurden 105 Starts verzeichnet. Dabei konnten 720 bunt gefärbte Eier und 9 Osternester ausgegeben werden. Die Preisverteilung nahm Bürgermeister Stefan Louis mit unserem Vorsitzenden Christopher Thiel vor.







wie man sehen kann



So sehen erfolgreiche Damen aus



und so die Herren

# Schon gewusst?

## Zwei Fliegen mit einer Klappe

Seit dem 01.06, beziehen wir unseren Strom aus reiner Wasserkraft. Erstens tun wir etwas für Umweltschutz und Klima und zweitens sparen wir Geld durch einen günstigen Tarif. Da kann man wohl sagen: Gute Vorstandarbeit. Oder soll man sagen: Die blicken über die Nasenspitze hinaus?

#### Hobby-Schützen

Guten Anklang findet das Jeden ersten Sonntag im Angebot des "Hobby-Schießens." donnerstags um 18.00 Uhr findet sich eine Gruppe unterschiedlichen Alters ein, um mit Gewehr oder Pistole ein paar Schuss abzugeben. Ohne Wettkampfambitionen wird einfach aus Spaß an der Freude aeschossen. Wäre das auch nicht etwas für Dich?

#### Seniorenschießen

Monat treffen sich die Se-Wöchentlich nioren um 10.00. Uhr zum gemütlichen Beisammensein und zum Schießen. Je nach Witterung wird aufgelegt mit dem Luftgewehr oder dem KK-Gewehr geschossen. Und das locker und ohne Stress, aber mit Ehrgeiz. Wäre das nicht was für Dich? Die Seniorenklasse beginnt mit 60.

# Tradition und Moderne Saarbrücker Zeitung 19.06.Z019 Ausgaze Saarzouis



Mitte August lädt der Schützenverein zu seinem traditionellen Fest ans Schützenhaus ein.

Foto: Tomphotos

Die Schützenvereinigung 1894 St. Hubertus lädt für Samstag/Sonntag, 17./18. August, zum Fest rund ums Schützenhaus mit **buntem Programm** ein.

Die Besucher dürfen sich auf ein Preisschießen freuen, bei dem sie ihre eigene Treffsicherheit mit dem Kleinkalibergewehr unter Beweis stellen können. Für Abwechslung sorgt Musik, samstags eventuell sogar mit einer Live-Band. Ge-

plant ist auch eine Tombola. In bewährter Manier verwöhnt der Verein seine Gäste kulinarisch. Angeboten werden Schwenker, Würstchen, Grillspieße und Grill-Lyoner, dazu selbstgemachte feine grüne Salate und Kartoffelsalat, außerdem Kaffee und Kuchen. Als besonderes Highlight gibt es außerdem professionell gemixte Cocktails von "Saarcocktail". Organisierte Schützen gibt es in Bous seit 1894. 1955 wurde dann der Verein St. Hubertus gegründet, der 1968 mit dem ersten Verein von 1894 zur heutigen Schützenvereinigung fusionierte. Trotz der langen Tradition präsentiert sich die Schützenvereinigung 1894 St. Hubertus heute mit modernen Strukturen und einem jungen Vorstand. Besonders stolz ist man auf die weltweit modernste Trainingsanlage. Diese sogenannte Scatt-Anlage arbeitet mit einem kleinen hochempfindlichen optischen Sensor, der am Lauf einer Waffe befestigt wird und sämtliche Bewegungen der Waffe vor, während und nach der Schussabgabe an einem Computerbildschirm aufzeigt. Dadurch können gezielt Fehler im inneren und äußeren Anschlag sowie im Abzugverhalten eines Schützen erkannt und effektiv trainiert werden. Ebenso kann unabhängig vom Alter eines Schützen mit allen Waffen jeden Kalibers ein Schießen simuliert werden, um auch hier techni-

sches Training zu ermöglichen. Der Verein zählt aktuell rund 150 Mitglieder. Er nimmt in den Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole, Kleinkaliber-Pistole (sogenannte Sportpistole), Kleinkaliber-Gewehr und Großkaliber-Pistole/Revolver mit Mannschaften am Ligabetrieb teil. Zur guten Kameradschaft trägt das eigene, am Ortsrand im Grünen gelegene Schützenhaus mit schöner Terrasse bei. Für die Gastronomie zeichnet Pächter-Ehepaar Altpeter mit einer guten Küche und gemütlicher Atmosphäre Verein/or verantwortlich.

www.schuetzenvereinigungbous.de